



Por la presente, se informa de que a día 15 de enero de 2018 el Comité de Dirección de CIBERONC declaró ganadores del Concurso de Astracts de la II Reunión General del CIBERONC a los siguientes participantes:

En la categoría de investigador pre-doctoral:

- Irene Rius, con el trabajo p95HER2-T Cell Bispecific Antibody for Breast Cancer Treatment

En la categoría de investigador post-doctoral:

- Álvaro Tejeira, con el trabajo Mitochondrial morphological and functional reprogramming following CD137(4-1BB) co-stimulation

Joaquín Arribas, PhD

Director Científico de CIBERONC